

**VORTRAG: LUKAS MAYR**

**Donnerstag, 14. November 2019, 19.00 Uhr**

**Architekturhaus Salzburg, Sinnhubstraße 3, 5020 Salzburg**

Geht es um den ersten Blick oder doch eher um den zweiten? Auf alle Fälle um den eigensinnigen Zugang zum kreativen Prozess. Die Architektur Mayrs strebt nach einer gewissen Zeitlosigkeit – mit um die Ecke gedachten Ansätzen und Mitteln. Immer geht es dabei um das Empfinden einer räumlichen Situation. Wir stellen uns Fragen – zum Beispiel wie kann atmosphärische Dichte oder Präsenz erzeugt werden? Im Vortrag wird er unter anderem das Projekt »Haidachers Küche« vorstellen.

**CURRICULUM**

1973 in Bruneck (I) geboren.

Architekturstudium mit Auszeichnung an der Universität Innsbruck.

Lebt und arbeitet in Percha bei **Bruneck** (Südtirol, I) und **Innsbruck** (Tirol, A).

**LUKAS MAYR ARCHITEKT**

Geht es um den ersten Blick? Oder doch eher um den zweiten?

Was uns Null interessiert: Trends & Moden. Diese verhindern unserer Meinung nach den **eigen-sinnigen** Zugang zum kreativen Prozess.

Unsere Architektur strebt nach einer gewissen **Zeitlosigkeit** – mit um die Ecke gedachten Ansätzen und Mitteln. Immer geht es dabei um das **Empfinden** einer räumlichen Situation.

Wir stellen uns Fragen – zum Beispiel wie kann **atmosphärische**

**Dichte** oder **Präsenz** erzeugt werden? Mit der Kombination welcher Bausteine oder

Baumaterialien bei jedem einzelnen Projekt? Mit welchen Proportionen? Welchen Farben?

Welchen Texturen? Wie ist das **Licht**?

<https://lukasmayr.com/>